

ハーモニー

高岡市立戸出西部小学校

令和5年10月31日

第5学年便り

学習発表会ありがとうございました

先日の学習発表会では、子供たちの頑張ってきた成果をお見せできたこと、多くの拍手を頂いたこと、大変嬉しかったです。5年生全員の心が一つになるよい経験ができました。ここに至るまでの家庭でのご協力やご支援、本当にありがとうございました。学習や活動に精一杯取り組んできたことで、高学年らしさがより一層増してきたように感じています。自分たちの成長を実感し、自信と自覚をもって最上級生に向けて準備をしていってくださることを期待しています。

11月の行事予定

3日(金) 文化の日	13日(月) 6限なし
4日(土)～5日(日) 戸出文化祭	14日(火) 学校保健委員会
6日(月) 委員会(6限あり)	17日(金) 学習参観(5限) 引き渡し訓練
7日(火) ものづくり・デザイン科実習①	20日(月) クラブ(6限あり)
8日(水) 後期学力調査①(国・理) 研修会のため11:40下校 (給食なし)	22日(水) メディアコントロール週間 (～29日まで)
9日(木) 後期学力調査②(算・社) 持久走大会(4限)	23日(水) 勤労感謝の日
10日(金) 持久走大会(予備日)	24日(木) ものづくり・デザイン科実習②
11日(土)～12日(日) うち読書	27日(月) クラブ最終日(6限あり)

☆ものづくり・デザイン科☆

10月25日に、ものづくり・デザイン科、社会科の校外学習へ行ってきました。『能作』『富山県栽培漁業センター』を見学しました。高岡の職人の技術や歴史に触れたり、栽培漁業に取り組む水産業の方の努力について学んだりしてきました。今月は、ものづくり・デザイン科で講師の先生を招いて、実習を行います。5年生のものづくり・デザイン科の学習では、自分の納得できるデザインを考えていきます。来年度には実際に作品づくりを行います。

☆音楽交流会・学習発表会 子供の感想より☆

- ・最初は、一つも演奏できなかつたけれど、今は全部演奏できるようになり、少し音楽が楽しくなりました。みんなで心をつなげて歌うことや演奏することができました。これからは友達と協力して学習や運動をしていきたいです。
- ・練習していくうちにどんどんうまくなり、「みんなで合わせると楽しいなあ」と思いました。合唱では、本番の歌声はいつもより声が出ていてきれいだったから心をつなげられたと思えました。これから音楽の授業で歌うときにもこれまで習ったことを生かして歌いたいです。
- ・難しい楽ふで「できるかな？」と思ったけれど、がんばれば何でもできるようになるということが分かりました。合唱や合奏ではリズムや力を合わせることができました。これからは何でもあきらめずに過ごそうと思えました。

